

*Dieu est Amour,
Dieu est Lumière,
Dieu notre Père.*

Dieu a repris le 29 avril 2011, après une vie remplie de bonheur et alors qu'elle était entourée de sa famille;

Madame Hélène BAUMANN-FASANA

Sont dans la peine :

Monsieur Konrad Baumann, à Blonay;

Monsieur Pierre-Yves Baumann, sa compagne Véronique Fontana et Mathilde, à Lausanne;

Monsieur et Madame Philippe et Lauren Baumann-Alter et Amelia, Quentin, Charlotte, à New-York;

Monsieur Nicolas Baumann, sa compagne Chantal Regard et Marie, Alexis, Amandine, Grégoire, Sarah, à Vevey;

Madame et Monsieur Monique et Camille Chevrier-Fasana, à Ayent ;

Monsieur et Madame Jean-Paul et Rose-Marie Fasana-Evéquoz, à Daillon;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Une cérémonie aura lieu en l'église catholique Ste-Croix à Blonay, le mardi 10 mai à 14 heures.

En lieu et place de fleurs, merci de penser à l'Association de Soutien à San Andres-Lima, CCP 17-647647-5, (mention Hélène Baumann)

Domicile de la famille: M. Konrad Baumann, Vers-chez-Cochard 14, 1807 Blonay.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.